

Diputado Francisco Pulgar advierte “situación crítica” en la Región del Maule por aumento de la criminalidad

El diputado por el Maule Norte, Francisco Pulgar (IND) advirtió a la ministra del Interior, Carolina Tohá, respecto a la “situación crítica” que vive la Región del Maule ante el aumento de hechos delictivos y criminales en la zona. Lo anterior, durante la discusión por una nueva renovación del estado de excepción constitucional en la denominada Macrozona Sur.

Durante su intervención en la Sala, el diputado Pulgar (IND) se dirigió a la ministra señalando que “las excepciones son lo que dice la palabra, excepciones. Y lo que pasa en la Macrozona Sur ya no resiste análisis: dos años ya de inyectar mayores recursos en materia de seguridad donde desafortunadamente siguen los atentados contra las personas como también contra la propiedad. Dando cuenta, más allá de la disminución, que es eficiente pero no es eficaz”.